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MUNICIPALIDAD DE QUELIÓN   

EL ALCALDE CLAUDIO BARUDY JUNTO AL PRESIDENTE COMUNAL DEL MAGISTERIO QUELLONINO, JORGE
MANSILLA, LA RÚBRICA ENTRE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL LOCAL Y LOS PROFESORES COLEGIADOS SE
REALIZÓ EN LA NOTARÍA DE QUELLÓN. 

Revisan nudos críticos de 
la gestión municipal en 
citas de alcaldes chilotes 
con presidente de la ACAM 

CEDIDA 

Quellón: municipio firma 
convenio por deuda con 
el Colegio de Profesores 
Aun poco más de 78 millones de pesos llega el monto que 
fue descontado y no pagado por el tema gremial, el que se 
pretende cancelar en 48 cuotas. 
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in compromiso de pa- 
[go de la deuda que la 
Corporación Munici- 

pal de Educación, Salud y 
Atención de Menores de 
Quellón mantenía con el 
Colegio de Profesores A. G. 
permitirá resolverel proble- 
ma que existía entre ambas 
partes. 

Se trata de un acuerdo 
que considera saldar el 
monto que asciende a 78 
millones 516 mil 567 pesos 
en 48 cuotas -un poco más 
de un millón 600 mil pesos 
mensuales- y que corres- 
ponde a descuentos realiza- 
dos a los docentes colegia- 
dos y queno fueron transfe- 
ridos aladirectiva de la enti- 
dad gremial. 

El jueves se firmó el con- 
venio, el que, de acuerdo 
con lo informado porelmu- 
nicipio, corresponde a 28 
meses de descuentos a los 
docentes colegiados, en el 
período de julio del 2022 a 
diciembre de 2024. 

Claudio Barudy (indep), 
alcalde de Quellón, indicó 
que “se firmó un acuerdo 
conel Colegio de Profesores 
para poder saldar la deuda 
sindical que se tenía con 

  

ellos de cerca de 80 millones 
de pesos y queseadeudaba 
desde hace bastante tiempo, 
y ahora debe ser ratificado 
con el nivel nacional del Co- 
legio de Profesores para ir 
saldando la deuda de forma 
mensual”. 

Además, eljefe comunal 
señaló que “es una de las úl- 
timas negociaciones, toda- 
vía nos queda una con Coo- 
peuch, pero hemos ido tra- 
tando deirsolucionandoca- 
da unadelas deudas queno- 
sotros hemos tenido, espe- 
cialmente con las personas. 
Creemos que vamos por 
buen camino y vamos a po- 
der solventarlas, por lo me- 
nos durante este período”. 

     NO SEP F 
Barudy añadió que “hay 
que recalcar que estamos 
cumpliendo los compromi- 
sos que asumimos cuando 
llegamos a la alcaldía; con 
las personas nose puede ju- 
gar y con los recursos de las 
personas no se puede ju- 

gar. 
Asu vez, Jorge Mansilla, 

presidente del Colegio de 
Profesores Comunal Que- 
llón, mencionó que “el con- 
venio que se firmó fue por 
las cuotas gremiales que te- 
nía deuda la corporación 

municipal y eso se grafica
enel aporteque realiza cada
profesor perteneciente al
colegio y queasciendeal 1%
desu remuneración”. 

Del mismo modo, el diri-

gente afirmó que “esa es

una deuda que viene del pe-
ríodo anterior y aquí quiero
ser súper enfático, nosotros
como dirigencia asumimos
en enero del 2024 y ya la
deuda existía. Nosotros, a fi-

nales de marzo del 2024, fir-
'mamos un convenio con la

exadministración munici-
pal para pagar, el cual clara-
mente no se respetó. Fue a
18 cuotas, se pagaron sola-
mente 3 y se dejó de cance-
lar”. 

Mansilla añadió que “la
administración actual des-
dequellegóintentóacercar-
se para poder concretar el
pago de esta deuda que as-
ciende por este concepto de
deuda gremial para el Cole-
gio de Profesores a 78 millo-
nes y fracción”. 

Según comentó el diri-
gente, los recursos son reci-
bidos a nivel nacional y des-
deahí bajan al comunal, los
que en Quellón son utiliza-
dos para aspectos como el
mantenimiento de la Casa

del Profesor y representa-
ción del gremio. €) 
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Líder de la 
Asociación 
Chilena de 
Municipalidades 
se reunió con sus 

pares en la 
provincia. 
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nerar procesos deco- 
Jaboración que per- 

itan avanzar en te- 

mas como el fortalecimien- 
to de la salud primaria, ges- 
tión de especialistas para la 
red deatención dela provin- 
cia, así como el tratamiento 
y disposición de los residuos 
sólidos domiciliarios, fueron 
parte de los temas aborda- 
dos poralcaldes chilotescon 
el presidente de la Asocia- 
ción Chilena de Municipali- 
dades (ACHM), Gustavo Ales- 
sandri (indep. pro RN). 

En Castro se realizó una 
delas reuniones en las que 
el también alcalde de Zapa- 
lar conversó con sus pares 
Baltazar Elgueta (PS) y René 
Garcés (indep. pro PS), mien- 
tras que un encuentro de si- 
milares características se 
realizóen Ancud. 

Deacuerdo alo informa- 
do desde el municipio del 
norte de la provincia, en es- 
ta cita con el local Andrés 
Ojeda indep.) se abordaron 
las principales problemáti- 
cas que enfrenta Ancud, sus 
proyecciones y las posibili- 
dades de apoyo y colabora- 
ción que pueden articularse 

ENCASTRO SE CONCRETÓ UNA DE LAS REUNIONES CON EL. 

Y 
a 

LA DISPOSICIÓN DE LOS RESIDUOS F 

desde la asociación. 
Asimismo, en la capital 

chilota también se analiza- 
ron temáticas particulares, 
asícomo transversales a los 
10 municipios. 

“Agradecer a los dos al- 
caldes que han participado, 
estamos convencidos que el 
municipalismo.es uno solo y 
es lo que hemos buscado 
desde la Asociación Chilena 
de Municipalidades: poder 
escuchar a los alcaldes, po- 
der entender sus problemá- 
ticas. Todos los municipios 
tenemos los mismos proble- 
mas con distintas realida- 
des”, afirmó el político dela 
Región de Valparaíso. 

  

Igualmente, — Alessandri 
mencionó que “uno de 
nuestros compromisos 
cuando asumimos era estar 

en las comunas, eraestaren 
las provincias, sobretodoen 
las regiones más extremas 
denuestro país, y podercon- 
versar con los alcaldes en- 

tender la visión que tienen y 
apoyarlos en la solución de 
los problemas y también 
apoyarlos enla ejecución de 

      

  

PRESIDENTE DE LA ACHM. 
ARCHIVO/LEC 

"UE UNO DE LOS TEMAS. 

su plan de gobierno local”. 
Deacuerdo alo indicado 

porel presidente delórgano, 
nosólo él sino que también 
otros miembros del directo- 
rio dela asociación están re- 
corriendo el país para cum- 
plir los objetivos planteados 
alasumir y comprometerse 
con cada uno de los alcaldes 
socios para fortalecer el mu- 
nicipalismo local. 

Por su parte, Garcés, pre- 
sidente de la Asociación de 
Municipios de Chiloé, sostu- 
voque “dejaren claroqueel 
municipalismo es algo im- 
portante para nosotros y te- 
ner a Gustavo acá en la pro- 
vinciaesdeimportancia, pa- 
ra que conozca la realidad 
de la opinión de los mismos 
alcaldes y saber qué está pa- 
sando en cada una delas co- 
munas”. 

El también alcalde de 
Quinchao manifestó que 
“las problemáticas son 
transversales a nivel país y 
tienen que ver son salud, 
con educación, con nudos 
críticos que muchas veces 
nosotros creemosse trata de 
cómo descentralizamos este 

país”.  
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